



# はいまつ

学校便り No.2

令和2年5月28日発行  
弟子屈町立川湯小学校



## 6月の予定



### 「ともに学ぶことを大切に」

校長 中岡美緒

新学期が始まったものの、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防ぐため4月20日(月)から臨時休業となり、5月7日(木)からはそれがさらに延長されて、なかなかいつも通りの学校生活に戻れない日々が続きました。

そのような中でも、5月になると緑が萌え、こぶしの白い花やレンギョウの黄色い花が咲き、やがて小鳥のさえずりが明るく響く季節が巡ってきました。自然が歩みを止めないように、子どもたちの時間も待ってくれません。特に小学生にとっては、一つ一つの学びに最適な時期というものがあり、それを逃すとなかなか身につかなくなることもあるのです。

そこで、臨時休業期間中は、学年を分けての分散登校のほか、毎週月曜の通信ホームルーム(zoomを利用したの学年ごとの朝の会)、学校ホームページへの学習ヒント動画の掲載など、教職員ができることを工夫しながら対応してまいりました。教職員の「どんどんチャレンジする」姿に頼もしさを感じました。子どもたちも、家庭学習の課題に一生懸命取り組んでくれましたし、通信ホームルームに参加して、担任の先生や友達との交流を楽しんだり課題の確認をしたりしていました。ご家庭には、通信端末の準備も含め様々なご協力をいただき、改めてお礼申し上げます。

6月1日(月)からは、ようやく、毎日登校して勉強したり活動したりすることができるようになります。せっかく同じ教室で勉強できるようになるので、学校ならではの「ともに学ぶ」活動を大事にしていきたい

と考えております。そこで、徐々に「予習を重視する」授業の仕方に移行していく予定です。予習した内容をもとに、さらに深い学習を行う形にしていきたいと思います。

一方、音楽の合唱やリコーダー、家庭科の調理実習など、子どもたちが大きな声を出したり、近寄って活動したりする学習は、6月中は控えるように言われています。このため、学習内容の順序を入れ替えるなどの対応を行っておりますので、ご理解いただければと思います。

今後も、感染症対策を意識した「学校の新しい生活様式」は続いていきます。これまで同様、毎日の検温や、マスクの着用、ハンカチの携行、こまめな手洗いなどのご協力をよろしくお願いいたします。



\*\*\*\*\*

改めてご案内です。

- 6月13日(土)に予定していた第3回川湯コミュニティ運動会は、中止といたしました。感染症拡大の防止、準備日程の不足などによるものです。昨年地域の皆様にもたくさんご来場いただいたことを思うと大変残念ですが、ご理解くださいますようお願いいたします。
- 今年の夏休みは、8月8日(土)～8月19日(水)となりました。1学期の終業式は8月7日(金)です。7月末から8月初めの大変暑い時期に、学校で授業をすることになりますが、熱中症対策も考慮しながら進めてまいります。よろしくお願いいたします。

1日(月)	登校時安全指導 交通安全教室
2日(火)	読み聞かせ ALT 学校生活アンケート
4日(木)	諸費納入日 縦割り班清掃開始
9日(火)	読み聞かせ ALT 農園作業(全学年)
10日(水)	農園作業予備日
11日(木)	避難訓練 集団下校指導 諸費納入日 図書館バス
12日(金)	クラブ
13日(土)	土曜授業(4時間授業) ※給食なし
15日(月)	避難訓練予備日
16日(火)	読み聞かせ ALT
17日(水)	職員会議
18日(木)	諸費納入日 校舎外清掃
19日(金)	児童委員会
21日(日)	生活リズムチェック(～27日)
23日(火)	読み聞かせ ALT EMC(中学年)
25日(木)	諸費納入日 EMC(低学年) 図書館バス
26日(金)	クラブ
27日(土)	土曜授業(4時間授業) ※給食なし PTA環境整備作業(校舎前花壇の花の苗植え)
30日(火)	読み聞かせ ALT 保体集会 EMC予備日(低学年・中学年)

### 【PTAより】

例年ご協力をお願いしていた「運動会保護者席草刈作業」については今年度は実施いたしません。27日(土)の午後に校舎前の花壇に花の苗を植える作業を行いますので、こちらにご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。

☆川湯小学校HP 随時更新中☆

<http://kawashou-2.hs.plala.or.jp/wordpress/>

# 5月の分散登校の様子

新型コロナウイルスによる影響を受け、臨時休業が続ききました。そんな中、弟子屈町は感染の状況もなかったため、様々な規制がある中ではありましたが継続的に分散登校を実施することができました。

川湯小学校では、毎週月曜日に行われる通信ホームルームも定着し、担任と子どもたちとのつながりを構築することができたり、家庭での学習と学校での学習とを連動させた学習が展開されたりと、この状況下においても効果的な取組を進めることができました。

これにつきましては、各ご家庭にも多くのご負担をおかけしてきたことと思います。ご理解とご協力心より感謝いたします。

現在、国や道でも様々な対策のあり方が検討され、対応が図られているところでありますが、川湯小学校においては一歩進んで動くことができていると感じられます。

引き続き、厳しい状況ではありますが、家庭と学校との連携を一層強め、この苦難を乗り切っていきたいと考えておりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



【通信ホームルームの様子】画面越しにはなりますが、互いに顔を合わせ、楽しく交流できました。



【登校時の健康確認】  
玄関で健康観察シート  
の提出と手指の消毒  
を行います。



【学習の様子】分散登校日の授業は、学校でなければできない学習の内容や活動が優先的に行われました。



友だちと一緒に学ぶことの喜びや大切さをあらためて実感しています。

## 土曜授業

授業時間の確保のため、6月13日、27日の2日間は土曜日ですが、登校日として4時間授業を行います。給食はありません。下校時刻は12:10となります。

7月以降も月に1~2回程度の範囲で土曜授業を実施していくこととなりますが、ご理解のほどよろしくお願いいたします。



# PTA 全体会へのご参加、 ありがとうございました

22日(金)に、PTA全体会が行われました。今年度のPTAの活動等についての確認をさせていただきました。この先も新型コロナウイルスの影響が懸念され、見通しをもちきれませんが、一応例年通りの活動を展開していくことを確認いたしました。

また、今年度は、川湯小学校が弟子屈町PTA連合会の事務局校となるため、11月に予定される研究大会の運営を担うこととなります。事前の準備や当日の業務でご協力をくださいますようお願いいたします。

4月にPTA総会や学級懇談会が実施できなかったため、まだ学級役員さんや研修部・整備部の各部長を確認するところになっておりません。このあと、各担任やPTA役員からのお声かけなどをさせていただきながら選出していきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

## PTA環境整備作業

6月27日(土) 13:30より 花の苗を植える作業です

校舎玄関前の花壇に花の苗を植える作業を行います。

例年PTA環境整備作業として平日に、保護者の方にも呼びかけ、子どもたちが苗を植える作業のサポートをお願いしておりましたが、今年度は土曜授業を行う27日(土)の午後に実施いたします。なお、雨天時は中止といたします。

お忙しい中、大変恐縮いたしますが、可能な範囲でご協力いただくと助かります。

詳細につきましては、別紙でご案内申し上げます。

